

あべともこニュース

前衆議院議員あべともこ
プロフィール

神奈川12区(藤沢市・寒川町)
当選9回、東京大学医学部卒業、
小児科医、あべともこことも
クリニック(湘南台)理事長
現在、外務委員会
原子力問題調査特別委員会委員



https://twitter.com/abe_tomoko



<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ

検索



◆1月22日結党大会→国会
15日設立、翌日届け出、そして一週間後の22日に「中道改革連合」結党大會が開かれ、阿部とも子は、来たる衆議院選挙に臨みます。

世界では、ロシアのウクライナ侵攻、イスラエルのパレスチナ(ガザ)でのジエノサイド、そしてつい最近のアメリカのベネズエラ攻撃と、第二次世界大戦後の国連のルール、国連憲章や国際法を破る軍事力の行使が続いています。さらにアジアでも戦闘があちこちで起こっています。

そんな中の高市総理の台湾有事発言は日中関係を著しく悪化させました。

アメリカの軍事費の対GDP比2%へと高市総理は防衛費を増大させ、その為に赤字国債の発行を増やしていますが、円安、物価高、食料品高の中、国民の生活は置き去りです。

政治と金、統一教会問題なども全く未解決、こうした道義なき政治との決別の方にも、国民の手に政治を取り戻すべく邁進します。

◆コメは宝、食の安全保障を
一昨年の夏の令和の米騒動からこの方、お米の値段は下がりません。

当初は需要よりも供給が少ない、すなわち米不足の状態にあった、と言うことですが、昨年は米の取れ高は良かつたのに、やっぱり高いです。

石破政権から高市政権に変わり、農水大臣も変わりましたが、減反政策をやめ、五年計画で増産する方針は、また再び減反政策に戻るとか、安い輸入米とか、或いはお米券など、付け焼き刃としか思えません。コメは日本の主食、また唯一自給できましたが、このままではそれさら不可能になります。

米をはじめ、食糧安全保障は、戦争のみならず、災害においても温暖化に於いても不可欠、取り分け主食であるの向上を図ります。

◆新春国政報告会→藤沢
20日、「あべともこ」新春国政報告「どうなる! 外交、経済、私たちの暮らし」を開催。経済学者の金子勝先生から、大義なき“自己都合解散”と日本の行く末について多岐にわたる警鐘―基調講演いただきました。

高市政権は、補正予算に於いても空前の防衛費を米側が要求するままに増加。さらには、“台湾有事”発言にて、我が国の産業を著しく低迷させるような中国からのレアアースの輸出制限まで引き出しています。更に積極財政によって軍需関連産業を中心株高になり、円安、株高、長期金利上昇と、日本経済は悪化の一途。その結果社会保障の削減を進めることになり、国民は置き去り。まず何より国民の生活を支える物価対策、食料品の消費税ゼロ政策を進めることが重要と話されました。

阿部とも子への激励も頂き、ご参加の皆さまと一緒に一つにしました。